



## Monseñor Julio César Vidal Ortiz

Séptimo Obispo de Montería  
Desde el año 2001 hasta hoy

**Monseñor Julio Cesar Vidal Ortiz**, es el séptimo obispo de la Diócesis de Montería. Su posesión se llevó a cabo en la Catedral de Montería, el 1 de diciembre de 2001, en una Concelebración presidida por el señor Nuncio Apostólico Beniamino Stella en la que participaron los Arzobispos y Obispos de la costa caribe. Es el primer obispo de Montería nativo de la región. Había nacido en Tierralta (Córdoba) el 19 de junio de 1944. Realizó sus estudios de filosofía y teología en el Seminario Regional Juan XXIII, de la ciudad de Barranquilla; en la Universidad de San Paciano, de Barcelona (España), obtuvo su licenciatura en Teología. Estuvo en las parroquias de Chinú, San Andrés y en la de Nuestra Señora de Fátima, en Montería. Siendo Vicario General fue preconizado Obispo Prelado del Alto Sinú y San Jorge, el 16 de diciembre de 1993 y ordenado obispo en la Catedral de Montería el 14 de febrero de 1994, por Monseñor Paolo Romeo, Nuncio Apostólico.

A Monseñor Vidal Ortiz le ha tocado desarrollar el Trienio de preparación a las Bodas de Oro de la Diócesis (2001-2003), y la Misión Jubilar Diocesana. Ha ordenado nueve sacerdotes. Es un hombre jovial, sencillo, no muy alto; le gusta conversar con la gente, fácil de trato, alegre, amante de la música, piadoso, inclinado a lo social y al trabajo con los jóvenes y candidatos al seminario; serio en sus asuntos, manso y humilde que hace de la dignidad episcopal un instrumento de servicio desinteresado. Sueña, ora y trabaja por una Iglesia Diocesana en Comunión y Participación y toda ella misionera.

En estos tres años de pastoreo trajo a la Diócesis a los padres y hermanas Avilistas para la parroquia del Espíritu Santo en, Montería; ha iniciado un programa de formación de agentes evangelizadores para las zonas rurales; se ha interesado vivamente en la atención de la niñez y la infancia reabriendo el Hogar El Rosario,

que en la actualidad es atendido por las Hermanas de la Sagrada Familia; ha vinculado a las Hermanas Franciscanas de María Auxiliadora a la parroquia de San Francisco de Asís, en Montería, y empezó a desplegar acciones pastorales estableciendo una oficina de la UNICEF en la Curia Diocesana. Con la administración municipal de Montería lidera un programa de formación de docentes de las comunidades rurales. En el Año Jubilar inició la publicación del periódico diocesano *Comunión y Participación*; la emisora *Frecuencia Bolivariana*, el Banco

de Alimentos y ha dado prioridad a los jóvenes y las familias de nuestra Diócesis; ha realizado convenios con COMFACOR, el ICBF y la Alcaldía; creó la Fundación San Jerónimo, abrió la casa de Atención a los Niños de la Calle y próximamente será abierto el Propedéutico para los que inician sus estudios en el Seminario Mayor.

El 20 de noviembre de 2003 dio inicio al Año Jubilar Diocesano, abriendo así la Misión Jubilar Diocesana durante todo el año 2004.